

Klix 2018 - Donnerstag, 16.08.2018

2018-08-16 21:45 von Patric Rießner

Aufgrund der gut vorhergesagten Wetterbedingungen begannen unsere Streckenpiloten bereits früh mit dem Aufrüsten ihrer Flugzeuge.

So ging es nach dem morgendlichen Briefing ohne lange zu zögern in die Luft. Das hat sich gelohnt: Es kamen Strecken zwischen 450km und 630km zusammen.

Auch unsere Flugschüler und „Jung- Scheininhaber“ nutzen das schöne Flugwetter. So konnte unser Flugschüler Nicolas Steinfeldt seinen 50km Flug nach Görlitz absolvieren und ist somit seinem Schein wieder etwas näher gekommen. Auch unserer jüngster Flugschüler Simeon Schmitt konnte heute seine ersten Thermikflüge alleine absolvieren.



Einen Kommentar schreiben